
Verpasste Chance 

Am 25.2.2014 fand eine Sitzung statt, die vom Vorstand als Sportausschuss angekündigt 
war. Es nahmen teil der erweiterte Vorstand (Wilfried, Martin, Armand, Reinhard), der 
Kaderbeauftragte (Sven) und drei Interessierte (Carsten Fitschen, Dieter Luft und Rainer 
Bode). 

In über drei Stunden wurde kurz über die personelle Situation im sportlichen Bereich des 
NPV gesprochen. Es wurde nach Lösungen für die Turnierleitungen bei den LMs gesucht. In 
diesem Zusammenhang wurde sehr viel Zeit mit der Diskussion der Richtlinie für die LM 
verbracht. Ungewöhnlich viel Raum galt der Diskussion der in der aoMV verabschiedeten 
Änderungen zur Richtlinie. 

Es passt zu den bisherigen Erfahrungen mit dem Vorstand, dass es über drei Monate 
dauerte, bevor man sich mit den Beschlüssen der aoMV beschäftigt. Pauschale Vorwürfe bei 
allen Problemen und Versäumnissen im sportlichen Bereich gingen an die ehemalige 
Sportwartin, nicht immer mit der gebotenen Korrektheit. 

Bei der Diskussion fiel auf, dass es weniger um praktikable, sportliche Lösungen für die 
Aktiven ging, persönliche Präferenzen waren immer wieder ein starkes Argument. Es gab 
wenig Bereitschaft  zu Reformen, auch wenig Interesse an Vereinfachungen. Die von diesem 
Vorstand eingeführten Regularien sollten möglichst nicht verändert werden. 

Es ist offen, ob und wie die Beschlüsse der aoMV zur LM-Richtlinie ungesetzt werden. 

Der Vorstand hat immer wieder erklärt, dass Vor- und Nachbereitung der LM mit relativ 
geringem Aufwand zu erledigen wäre. Es steht zu wünschen, dass der Vorstand/ein 
Vorstandmitglied seiner Verweigerungshaltung aufgibt. Die Suche nach Turnierleitern/innen 
würde dadurch sicher sehr ehrlicher. 

 

 

 

 

 

 

 


